

Embargo 1er octobre 2019 12h00

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les associations, mais aussi les mutuelles, portent l'économie sociale et solidaire en Nouvelle-Aquitaine

En 2015, en Nouvelle-Aquitaine, l'économie sociale et solidaire (ESS) emploie 223 000 salariés, soit un salarié sur huit de l'économie privée, plaçant la région en 3e position à l'échelle nationale. Au sein de l'ESS, à l'intersection du public et du privé, le domaine associatif est le plus implanté avec sept salariés sur dix qui y travaillent, essentiellement dans l'action sociale et dans l'éducation. Les mutuelles surtout et les coopératives sont plus présentes dans la région qu'ailleurs. L'emploi dans l'ESS est particulièrement féminisé.



223 200

salariés dans l'économie sociale et solidaire en 2015 soit

12 %

des salariés de la région



+ 20 %

d'emplois dans l'économie sociale et solidaire, entre 2005 et 2015

(hausse trois fois supérieure à celle de l'économie de la région)

73 %



des salariés de l'économie sociale et solidaire sont employés dans des associations



1 salarié sur 2

de l'économie sociale et solidaire est employé dans le secteur de l'action sociale et de l'hébergement social et médico-social

Source : Insee, Clap 2005 et 2015

Tous les résultats de l'étude dans l'Insee Analyses Nouvelle-Aquitaine n°80 :

Les associations, mais aussi les mutuelles, portent l'économie sociale et solidaire en Nouvelle-Aquitaine

Consultable et téléchargeable gratuitement sur le site www.insee.fr à partir du 1^{er} octobre 2019 à 12h00.

CONTACT PRESSE :

Violette Filipowski - 05 57 95 03 89 / 06 73 64 22 91 - medias-nouvelle-aquitaine@insee.fr